

10月も一瞬で過ぎ去りました。

9月は身の回りのことに適応するのに全力でしたが、今月は慣れてきたことと、新しいことにたくさん挑戦したからだと思います。本当に毎日が濃く、むしろ記憶に留めておくのが難しいです。今月は4つニュースにしたいと思います。

1つ目は、キャンプトラックでキャンプに行ったことです。

今までキャンプではテントかコテージでしか寝たことがなかったので新鮮でした。伸び伸びと足を伸ばすことができ、想像以上に快適でした。夜はキャンプファイヤーをしながらスモアを作ったり、日本の怪談話をしたりしました。その後、英語の字幕がついた怪談話の動画を見てもらったところ、「Almost same」とみんなが褒めてくれました。昼中は海辺でチルしたり、少し山を登ってみたりと、リラックスした時間を過ごしました。9月のはじめに行ったキャンプでは恥ずかしくて自分からほぼ動けませんでした。今回は今何すればいいのかを聞き、自分から動け、英語力が確実に成長していることを実感できました。

2つ目は、外食をしたらお会計が高すぎたことです。

友達とバレーボールをした後、慰労会を兼ねて雰囲気の良いレストランで夕食を食べました。私はハンバーガーとミニナチョスとオレンジジュースをオーダーしました。お腹いっぱいになりましたが、全部本当に美味しかったです。夕食ということもあり、3000円くらいが妥当だと思ってお会計をしました。また、サービスがとてもよかったのでチップを18%払ったら5000円を超えていました。さすがにリッチすぎてママに申し訳ない気持ちになりました。

3つ目は、捻挫をしたことです。

人生初のアイススケートに挑戦しました。元々自分が上手にできるとは1ミリも思っていなかったので、しっかりと手すりにつかまって半周ぐらい進んだところ、突然バランスを崩して足首を盛大に捻り、即帰宅しました。スケートリンクの滞在時間は多分5分ぐらいだったと思います。その日はホストファザーに迎えにきてもらって家で安静にしていました。本当は病院に行きたかったのですが、今から行ったら10時間待つと言われて、その日は諦めました。次の日、学校を休んで朝から車で病院まで連れて行ってもらいました。そして、私の歩き方、足の状態を見て、無言で松葉杖を手渡されました。完全に捻挫をしていたみたいです。松葉杖をもらう前はホストファザーが私の松葉杖になってくれていました。初松葉杖は難しく、切実に脇が痛すぎたのでもう一生使いたくないです。

4つ目は、ハロウィンです。

今までは親にtrick or treatと言ってお菓子をもらうことしかありませんでした。今年はMoney heistのコスチュームを着てたくさんのお菓子を回りました。家に帰ってお菓子の数をカウントしてみたら100個以上もありました。英語でカウントするいい練習になりました。過去にはドラッグを配っている家があったらしく、食べる前に見慣れたお菓子か、パッケージに傷がないか徹底的に確認してくれました。ドラッグが合法になった国ならではの感じました。たくさん歩いたので足がとても痛く、次の日になるのが怖かったのですが、朝起きたらいつも以上に階段をスムーズに上り下りでき、なんだか不思議な体験でした。ちなみに、ジャックランタンを作るのは意外と簡単にできました。